## ¿ QUIENES SON LOS DETENIDOS-DESAPARECIDOS ?

Los detenidos-desaparecidos son hombres y mujeres sencillos, - con virtudes y defectos como todos, pero con una gran sensibilidad social, cualidad que les permite asumir un compromiso militante basado en la generosidad y la valentía para enfrentar toda forma de represión y explotación, y al mismo tiempo desarrollar su gran amor a la vida.

Son militantes del movimiento popular, político y social de nues tro país que conscientes de la injusticia y explotación que existen en él, se comprometieron por la transformación social hacia la libertad, la igualdad y la democracia, empeñando sus mejores esfuerzos y toda su actividad. Resaltamos que la vida digna y justa constituye el motor esencial de sus luchas, a diferencia de los opresores, cuya consigna fundamental es la destrucción y la muerte.

Los detenidos-desaparecidos son víctimas políticas de la aplica ción de la "Doctrina de Seguridad Nacional", en base a la cual no sólo se reprime a obreros, campesinos, estudiantes, amas de casa, artistas, religiosos y otros sectores comprometidos, sino que en su afán de destrucción y control extendieron la desaparición hacia los familiares, amigos y vecinos, buscando debilitar todo lazo de solidaridad social. Por ello, reivindicamos la figura política del desaparecido entendiendo esto no sólo como la reivindicación con nombre y apellido sino también la de la historia política y personal. Retomamos sus valores de justicia y libertad social, al luchar por ellos nos incorporamos a la lucha de nuestro pueblo. En la medida que la lucha por los desaparecie dos y los Derechos Humanos son parte constitutiva de la lucha de los pueblos, ésta constituye nuestra lucha.

Desde el año de 1969 en nuestro país el gobierno ha detenido-de saparecido a 548 ciudadanos mexicanos quienes se encuentran recluídos en cárceles clandestinas. Existen además, varios presos políticos en -diferentes cárceles del país. Por ello, demandamos la presentación y -la libertad incondicional de todos nuestros compañeros.

¡VIVOS LOS LLEVARON; ¡VIVOS LOS QUEREMOS;

COMITE PRO-DEFENSA DE PRESOS; PERSEGUIDOS, DESAPARECIDOS Y EXILIADOS POLÍTICOS DE MEXICO. COMITE EUREKA.